

BERGARA

Con una exhibición de deporte en la plaza San Martín y una exposición de dibujos en la ikastola Aranzadi

Concluye hoy la «IV Semana Infantil de Navidad»

Bergara (DV, por Larrea). — Hoy, martes, finaliza la IV Semana Recreativa Cultural que ha coordinado Promoción Cultural Bergaresa.

Comenzó el pasado día 23, siendo el responsable de la programación del día la Escuela Nacional San Martín, a ésta siguió la Ikastola Aranzadi, el día 27 correspondió al Grupo de Gimnasia y Juventudes; después al Grupo de Teatro y al de Ajedrez; el domingo correspondía el turno a Bergarako Kultur Ekintza; ayer, lunes, se responsabilizó la Ikastola Cía. de María y finalmente hoy, será el Grupo Lokatza el encargado de llevar adelante lo programado, como colofón a esta Semana que se organiza con motivo de ofrecer una actividad que ocupe un rato del ocio que los chavales disfrutan con motivo de las vacaciones de Navidad.

Así pues, para hoy, a las once de la mañana, se anuncian diversas actividades de «deporte en general» que tendrán lugar en la plaza de San Martín.

Aún hoy, en los pasillos de la ikastola Aranzadi puede visitarse la exposición que se hace de los trabajos presentados a los concursos de murales y dibujos.

En el salón de sesiones del Ayuntamiento, se halla abierta al público, la exposición de las diversas obras que presentan los pintores bergareses en esta ya tradicional actividad navideña.

Los horarios de visita son los habituales.

Al mismo tiempo, también en el salón de actos del Pol-Pol M.T. se halla abierta otra exposición de pintura del taller de Bergarako Kultur Ekintza.

La basura será recogida a mediodía

La Delegación del Servicio de Recogida de Residuos Sólidos de la Mancomunidad del Alto Deba, comunica a los usuarios de dicho servicio que hoy, día 31, la recogida de basuras se efectuará al igual que el pasado día 24, a partir de las tres de la tarde.

La recogida se realizará siguiendo el turno habitual, por lo que afecta en nuestra zona a Elgeta, periferia de Bergara y Antzuola.

Las bolsas, bien cerradas, se deberán pues sacar a los lugares de costumbre entre las dos y las tres de la tarde.

La Delegación ruega encarecidamente al vecindario afectado, observe con todo rigor dicha norma a fin de evitar que queden en la vía pública, bolsas de basura sin ser recogidas y cuyo contenido acaba siendo desparrramado a causa de la acción de animales que andan sueltos por las calles.

Subvención del G.V. para la Oficina del Consumidor

En su última sesión, la Comisión Municipal de Gobierno, a través de su Comisión de Acción Social, dio cuenta de que el Departamento de Sanidad y Consumo del G.V. tiene consignada la cantidad de 500.000 pesetas para mantenimiento de la Oficina del Consumidor de Bergara.

Cartelera

Salón Novedades, en sesiones de las 5, 7,30 y 10,15, «El honor de los Prizzi».